

令和6年度 第1回 小浜警察署協議会 開催結果

- 1 日時
令和6年5月7日（火）午後3時00分から
- 2 場所
小浜警察署
- 3 出席者
協議会委員 7名
小浜警察署 署長以下9名
- 4 内容



- (1) 開式の辞
- (2) 会長挨拶
- (3) 警察署長挨拶
- (4) 自己紹介
- (5) 事務概況説明
- (6) 質疑応答

【委員】

わいせつ関係の事件が発生しやすい時期はあるのか。

【警察】

春から夏にかけての時期に多く発生しているように思うので、今後注意していきたい。

【委員】

信号機のない横断歩道を渡ろうとしている人や、自転車に乗ったまま横断歩道を渡ろうとしている人がいた場合の正しい対応を教えてください。

【警察】

道路交通法上、横断歩道を渡ろうとしている歩行者がいる場合、車両は横断歩道の手前で止まる必要がある。自転車横断帯のある横断歩道を自転車が渡ろうとしている場合も、車両は停止しなければならない。

自転車に乗ったまま横断歩道を渡ろうとしている人については、基本的に歩行者とは見なさないため、原則車両は止まる必要はない。

【委員】

新聞等で大麻や覚せい剤の記事を目にすることがあるが、警察の方で入手先等を把握していたら教えてください。

【警察】

福井県外やインターネットで購入するケースが多く、県内でも大麻が蔓延してきている状況があるようなので取締を徹底していきたい。

【委員】

新幹線延伸の関係で特殊詐欺が増えているような様子があれば教えてください。

【警察】

今年、当県でも特殊詐欺の犯人を検挙しており、被疑者が新幹線でやって来て被害者からお金を騙し取った後、すぐに県外へ逃走しやすい環境にある。

今後、当署管内でも特殊詐欺の相談等があれば迅速な対応をとっていきたい。

【委員】

今年の3月ころ、日本一周をしているという男性が、食料等の寄付を求めて、おおい町や高浜町の住宅を回るようなことがあって気持ち悪かったという話を地元住民から聞いているが、警察でも把握されているか。

【警察】

今年度、同一人物かは分からないが、当署管内で日本一周をしているという自転車利用の男性を職務質問しており把握はしている。

- (7) 事務連絡
- (8) 閉会の辞